
草加市4Kアンテナ取り付け
こんばんは。e-kit 木村です。

本日、４K 対応のパラボラアンテナの取付けを行いました。

まだ４K対応の放送がされていないので映像は見れないのですが、

放送されるようになったら是非見てみたいですね。

気になる方はご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2018/12/10/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%824k%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%8f%96%e3%82%8a%e4%bb%98%e3%81%91/

